



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 24 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POINT DE SITUATION - NOUVELLE-CALÉDONIE

La nuit a été agitée et marquée par des troubles sur l'ensemble de la grande terre, sur l'île des Pins et Maré, nécessitant l'intervention de nombreux renforts : prises à partie des forces de l'ordre, incendies volontaires et barrages.

A Nouméa, plusieurs incendies ont été maîtrisés, en particulier à Ducos et dans le quartier de Magenta.

A Dumbéa, les locaux et des véhicules de la police municipale et de véhicules de particuliers ont été incendiés.

Des exactions, destructions et tentatives d'incendies ont également été commises à plusieurs endroits sur Paita.

Un incendie de la mairie de Koumac a été rapidement maîtrisé.

La brigade territoriale de Maré a également été prise à partie.

Une action rapide et déterminée des forces de l'ordre et des sapeurs-pompiers a permis de rétablir la situation sur ces différents lieux.

Contact presse
BRECI – Coralie WAGNER

Tel : (+687) 83 09 17
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex